



Diego López Quiroga e Ignacio López Fernández. EP

## Dos alumnos de La Merced, finalistas en el concurso del Rey

**Sarria**

### DELEGACIÓN

SARRIA. Dos estudiantes de quinto de primaria del colegio sarriano de La Merced, Diego López Quiroga e Ignacio López Fernández, son finalistas de la fase autonómica del concurso ¿Qué es un rey para ti?.

Según explicó la profesora de los pequeños, Diego López presentó el trabajo 'Mi Rey, mi atrapasueños', mientras que la obra de Ignacio López se titula 'Esencia real'. Este trabajo es un frasco de perfume en el que se representan las comunidades autónomas españolas.

El próximo día 3 se decidirá en Santiago de Compostela cuál es el estudiante que representará a Galicia en el certamen y tendrá la oportunidad de participar en

una recepción oficial con el rey Felipe VI en Madrid.

La maestra destaca que los alumnos se encuentran «moi motivados», después de que el pasado curso académico la estudiante de este mismo centro Naila González fuera la ganadora de la fase autonómica.

El trabajo de la alumna sarriana, de 12 años de edad, se impuso entre los 2.054 presentados a la fase autonómica del certamen gracias a una representación del Rey como una lámpara «que ilumina a todos os españois».

La obra de Naila González sorprendió a Felipe VI por su originalidad y el propio Rey la felicitó durante la recepción que le dispensó el pasado mes noviembre en el palacio de El Pardo, una experiencia que la alumna calificó como «increíble».